

-Save This Page as a PDF-

## La aceptación de Jesús en Galilea

### Juan 4: 43-45

**Después de dos días** [en Samaria], **Jesús salió de allí hacia Galilea (Juan 4:43). Esta fue la primera gran gira de predicación de Cristo.**

**Porque Jesús mismo testificó que un profeta no tiene estima en su propia patria. Cuando llegó pues a Galilea, lo acogieron bien los galileos, habiendo visto todo lo que había hecho en Jerusalén, porque también ellos habían ido a la fiesta (Juan 4:44-45).**

**Los samaritanos** creyeron en **Jesús**, no por la historia de alguien más, sino porque **ellos** mismos lo habían oído hablar de una manera que nunca antes habían oído **y muchos más creyeron a causa de la palabra de Él (4:41). Los galileos** creyeron en **Él**, no porque alguien les hubiera hablado de **Él**, sino porque habían visto todo lo que había hecho en **Jerusalén** en la **fiesta de Pascua**, porque también habían estado allí. Ni los samaritanos ni **los galileos** podían refutar **las palabras** ni los hechos del **Mesías**.<sup>372</sup>

El ministerio de **Jesús** en Judea siguió a **la fiesta de Pascua** en abril del año 26 dC, y duró probablemente, hasta aproximadamente el mes de diciembre siguiente. Esto sería coherente con la expresión que **Yeshua** usó cuando habló con **Sus discípulos** (Talmidim) en el pozo de Jacob: **¿No decís vosotros: aún faltan cuatro meses, y viene la siega? He aquí os digo: Alzad vuestros ojos y contemplad los campos, porque están blancos para la siega (Juan 4:35).** La **cosecha** en aquellas regiones era de abril a mayo. Parece que los apóstoles volvieron a sus antiguas ocupaciones durante unos cuatro meses, y el gran ministerio galileo, que comenzó en algún momento del otoño del año 27 dC, duró aproximadamente un año y medio o hasta la primavera del año 29 dC.

La profecía señalaba a **Galilea** como el lugar del amanecer de una nueva era de esperanza. **El pueblo asentado en tinieblas vio gran luz, Y a los asentados en región y sombra de muerte, Una luz les amaneció (Mateo 4:16), (haga clic en el enlace y vea el comentario sobre Isaías, Cj- Él honrará a Galilea de los gentiles).** **Isaías** habló de esa profecía ocho siglos antes de la venida de **Cristo**, mientras los israelitas todavía estaban agobiados por el yugo de Asiria.



Era apropiado que el enfoque del ministerio de **Jesús** encontrara su mayor expresión en **Galilea**. Era la zona más hermosa, productiva y más poblada de Palestina. El brillante y soleado Mar de **Galilea** con sus robustos pescadores, rodeado de una hermosa región, era un lugar apropiado (si es que podía haber alguno) para servir como escenario para **Su Buena Nueva**. **Galilea de los gentiles** era la cuna del evangelio universal. Al **Rabino** hacedor de milagros le gustaba mezclarse entre la multitud. **Él** amó a la humanidad y allí encontró una densa población formada por todo tipo de personas. **El Mesías** apareció en el horizonte de **su pueblo elegido (Primera Pedro 2:9)**, como un sol brillante de amor anhelante. Como el **Maestro** principal, **Su** gran sabiduría iluminó **Galilea** como una gran **luz** en medio de sus **tinieblas**.<sup>373</sup>